

Clemente González Soler, nuevo Presidente de IFEMA

La Junta Rectora de IFEMA, acordó por unanimidad el pasado 23 de mayo, el nombramiento del empresario del sector del aluminio Clemente González Soler, como Presidente y máximo responsable de la entidad ferial madrileña.

Fundador y Presidente del GRUPO ALIBÉRICO, Clemente González Soler posee también participaciones accionariales en EUROCOLOR y ANODIAL ESPAÑOLA dos de las empresas que forman parte de AEA.

IFEMA, está participada a partes iguales por el Ayuntamiento de Madrid, la Comunidad Autónoma y la Cámara de Comercio y tiene también una pequeña participación en la Fundación MONTEMADRID, que se ocupa de la obra social procedente de la antigua CajaMadrid.

Se da la circunstancia de que al frente de las instituciones que participan en IFEMA se encuentran representados en este momento todos los partidos políticos del arco parlamentario madrileño por lo que, a efectos prácticos, el respaldo a la figura de Clemente González Soler para desempeñar este cargo ha suscitado un consenso total.



En la larga trayectoria de este empresario independiente en el sector representado en España por AEA, procede recordar en este momento su etapa como Presidente del Comité Técnico de QUALICOAT y más recientemente, la celebración en Valencia, en el impresionante marco de la Ciudad de las Artes y las Ciencias, del Congreso ESTAL 2004, con el que puso el broche de oro a su mandato como Presidente de la Asociación Europea de las empresas de Tratamiento de Superficies del Aluminio.

Actualmente, Clemente González Soler es miembro de la Junta Directiva del Instituto de Empresa Familiar, vicepresidente de la CEIM (Confederación Empresarial de Madrid), miembro del Comité Ejecutivo y Vocal de la Junta Directiva de la CEOE y Vocal de la Junta Directiva del Club Financiero Génova.